

Les Laquettes du Néouvielle

Départ du refuge d'OREDON



Style du circuit : **A la montagne, lacs d'altitude**

Difficulté : 3h 45mn

Distance : 9,3 km 2 204m / 1 864m



accès

Sur l'A 64, sortir à Lannemezan et suivre la D 929 jusqu'à Aragnouet. Au hameau de Fabian, après le pont sur la Neste de Couplan, tourner à droite vers les lacs du Néouvielle. Au carrefour suivant, prendre à droite vers Orédon. Attention, route payante du 1^{er} juillet au 15 septembre entre le lac d'Orédon et le lac d'Aubert. Parking obligatoire et navette payante chaque demi-heure.

e massif du Néouvielle

déploie un des plus beaux paysages lacustres des Pyrénées françaises. La récompense du jour sera de découvrir plusieurs lacs enchâssés sous le pic de Néouvielle, haut de 3 091 mètres. Du parking du lac d'Orédon (1 856 m), prendre le sentier qui monte à gauche de la route, plein nord, en longeant le lac. Le sentier traverse la pinède de Loste et atteint la route du col d'Aubert dans un lacet (45 min). Le sentier des Laquettes se trouve à gauche. S'enfoncer en sous-bois, jusqu'à la première laquette (2 079 m). D'un coup, on

parvient au déversoir d'un premier plan d'eau. Encadrées par le pic de Hêche Castet et celui de Néouvielle, les Laquettes, miroirs d'azur entourés de pelouses et de pins à crochets, sont un vrai paradis. Le parcours se

déroule dans la réserve naturelle du Néouvielle qui jouxte le Parc national des Pyrénées.

En remontant, toujours à droite, le sentier atteint le barrage d'Aubert à son extrémité droite. On découvre alors le lac d'Aubert et sa presqu'île. En allant vers le parking, par le large sentier, on laisse à droite le refuge (fermé l'été) pour continuer de monter jusqu'au lac d'Aumar et ses pelouses (2 198 m, 1 h 30). On peut y prendre la navette pour atteindre le parking d'Orédon. Pour revenir à pied, suivre le lac d'Aumar rive droite jusqu'à son déversoir et franchir la passerelle. Continuer tout droit par la pinède des Passades d'Aumar, vers le col d'Estoudou (2 260 m). Juste avant le col, tourner à droite et descendre dans la forêt jusqu'au refuge, puis au parking d'Orédon (3 h 45).

Texte et photo : **Patrice Teitseire-Dufour**



Access from hiking

Since Saint-Lary-Soulan take the D929 towards Aragnouet. Cross the village of Fabian. On leaving the village at the fork, leave the D918 on the left that goes to Aragnouet and continue right on the D929 towards the Néouvielle lakes. Leave the car in the car park at the lake of Oredon, the starting point of the hike.

Detailed hiking route

Take the path to the end of the parking which starts in the pine forest. This trail goes through the pine forest along the Gave River and its waterfalls and takes the height above the lake Oredon. We joined the Laquettes after 0:45 as the right one then along the trail quickly leads to the dam of Lake Aubert then the car park of lakes and Aubert Aumar after 1h30 walk. Continue following the path leading away from the lake and heads Aubert Lake Aumar. It joins the GR 10 that leads to the end of Lake Aumar then left at the fork in the road that climbs to the Col de Madamète. Then take the right path that bypasses the lake along the Aumar its left bank. At the other end of the lake we find the GR 10 after 2:00 walk. Follow the GR 10 which goes down quietly and joined the Pinewood of Passades Aumar. At the junction just before the neck of Estoudou, let Pass Trail to follow the path that goes down through the pine forest leads to the toll and parking area of Lake Oredon after 3:45 walk from the start.

